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Vereador cobra explicações sobre gasto de R$ 21 milhões no DAE
Mais transparência

Redação 

Durante a sessão desta semana na Câmara Municipal de Várzea Grande, o vereador Bruno Rios levantou
sérias dúvidas sobre um contrato de R$ 21 milhões firmado recentemente pelo Departamento de Água e
Esgoto (DAE). O questionamento ocorre em meio ao debate sobre a possível privatização do serviço.

 

Segundo o parlamentar, moradores têm cobrado explicações sobre a lógica de um investimento tão alto às
vésperas de uma eventual entrega da gestão à iniciativa privada. “Me perguntaram: ‘Vão privatizar e, antes
disso, investem R$ 21 milhões? Como isso faz sentido?’”, relatou.

 

Diante disso, Bruno anunciou que irá protocolar um ofício solicitando ao DAE acesso a documentos e
informações detalhadas sobre o contrato, incluindo:

 

Documentação da empresa contratada;

 

Detalhamento dos serviços;

 

Existência de estudo técnico que justifique o valor;

 

Cronograma de execução;

 

Pareceres que sustentam a contratação.

 



Para o vereador, a transparência é essencial para que a Câmara possa exercer sua função de fiscalização. “Se
houver privatização, quem assumir o DAE vai herdar uma estrutura recém-investida, mas sem arcar com as
dívidas acumuladas. Isso precisa ser analisado com responsabilidade.”

 

Bruno Rios também convidou o vereador Rogério França e o advogado Dr. Marcelo, especialista na área,
para uma visita técnica ao DAE com o objetivo de analisar o contrato de perto. “Nosso compromisso é com a
verdade e com o uso correto do dinheiro público”, afirmou.


